



Un santaulalienc, als Campionats Mundials de Ciclisme a Montreal (Canadà).

También se debe mencionar que para la actual temporada, se decidió a cambiar de aires y del Deporte Ciclista Barcelona - M. pasó a pertenecer al Club de la Casera - Bahamontes, de Madrid.

Es de esperar que podremos contar de él muchas cosas cuando termine el servicio militar y que se reincorporará nuevamente al ciclismo, con los mismos ánimos que tenía en el momento que se vio obligado a dejarlo temporalmente.

HUMOR

